

# かのこの子

学校通信夏休み号  
瀬戸内市立牛窓西小学校  
令和7年7月18日

## 心に残る夏休みに!

今年度は特に早い時期から高温の日が続き、熱中症予防に留意しながらの学校生活でしたが、保護者や地域の皆様のご協力のおかげで子どもたちは元気に終業式を迎えることができました。この1学期の間、運動会や校外学習、宿泊研修、縦割り班活動、そして日々の授業などを通して、全ての子どもたちが大きく成長しました。さらに子どもたちは、『低・中・高学年』『複式学級』『かのこ班』などという集団の中で、新たなつながりを築き、自分の役割を考えながら、学校生活を送ることができました。

さて終業式では、夏休みにおけて、校長から子どもたちへ、キーワードが漢字の「力」となる、夏休みにしてもらいたいという話をしました。

・「力をためす夏休みに」

・・・時間があるからこそ続けてできること、この時期にしかできないことに挑戦してほしい

・「力をたかめる夏休みに」

・・・苦手なことに挑戦したり、得意なことにもさらに上を目指したりしてほしい

・「力をためる夏休みに」

・・・2学期のスムーズなスタートに向けて、充電してほしい

また、「自分のいのちは自分で守る」ことを大原則として、安全で健康な夏休みにしてほしいとも伝えました。

明日からいよいよ夏休みです。楽しみなことも多くワクワクしている子どもたちも多いと思います。44日間の長いお休みとなりますが、子どもたちにとって充実した素晴らしいお休みとなりますよう、見守っていただけたらと思います。9月1日にはみんな元気に登校してきてくれることを楽しみにしています。



## 水あそび・水泳学習もがんばりました!!



6月中旬からプール学習が始まり、自分のがんばることを決めて、取り組んできました。顔をつけることができるようになったり、クロールの息継ぎができるようになったりと一カ月の間にいろいろとできるようになりました。また、どの学級も着衣水泳に取り組み、水の中で命を守る学習も行いました。



## 夢チャレ(七夕かざりづくり)

ボランティアさんに七夕飾りの作り方を教えていただいて、七夕の準備をしました。山から切ってきてくださった笹に自分の願いごとを書いて、思いを込めて付けました。みんなの願いごとが叶いますように…



## 校外学習(3・4年 社会:長船・牛窓たんけん)

3・4年生は瀬戸内市内各町の学習を進めています。先日は邑久町内各所を訪れましたが、今回は長船刀剣博物館や牛窓ヨットハーバー、瀬戸内市立美術館なども訪れました。これから瀬戸内市について調べ、まとめていきます。



## 校外学習(5・6年 社会:古墳めぐり)

瀬戸内市内(主に長船町内)にある、築山古墳と馬塚古墳に行きました。そこでは石棺や石室も見学することができ、大昔からの人類のつながりを想像することができました。



## 「みずあそび」をしました(1年・生活など)

1年生は生活科の学習で、夏ならではの学習をしています。空き容器やアサガオの色水、石けん水などを使って、工夫していろいろな遊びを楽しんでいます。



また、2年生なども1年生に招待してもらい、「みずあそび」を楽しみました。牛窓西小の子どもたちは、楽しいことはたくさんの友達と共有したいという思いをもっています。お互いを思う気持ちが育っていて、教員としてとてもうれしいです。



## 五・六年生の教室紹介

5・6年生は国語の授業で短歌や俳句を書きました。どの作品も自分の生活と関連した素直なもので、その背景を想像すると、心が温かくなります。また、子どもたち同士で書いている講評も目の付けどころが素晴らしいです。

